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学校だより 平成３１年１月２１日（月）

明るく 元気に 前向きに
第１２号 いわき市立平第一小学校（文責 校長 伊達多津也）

新年となり、第３学期も第三週となりました。始業式の起床が厳しかった子ども達も、再び

学校のリズムとなってきました。（しかし、寒さも厳しく、布団から出てこられないことも若

干名みられます。）

新年に思う（校長のひとりごと）

新年を迎えた朝、「今年はどんな記事からスタートかな？」と、うきうき

大きな期待で、紙面を広げることが楽しみとなっている。新聞社の力こぶの入れようが分かり

全面広告も楽しみのひとつである。

近年の記事では、「人工知能（AI）」の特集に、元旦早々度肝を抜かれ、早速書店で「AI」
関連の本を買い求めた。

ところで、今回の年末年始の関心は、大手ラーメン屋の全面広告「２億円事件」に、すっか

りノックアウトされてしまった。

「売上２億円を削ってでも、全店休みにします。」という、「２億円事件」に取り組んだ、

その真意に、多くの人が会社とリーダーの意気込みを感じたはずです。

（前文略）

たしかに、企業にとっては売上は大切、株価も大切です。

でも、それよりもはるかに大切ことがあります。

新社長になってはじめての仕事は、１月１日の売上およそ２億円分を失ってでも

その大切なものをまもることでした。

それは、「働く人の気持ち」です。 全文の一部を広告から引用

（後文略）

１０円ラーメンも驚いたが、新社長がこれからどのような企業力アップのための戦略を出し

てくるかも楽しみのひとつ。新年になり、２度ほどこのラーメン屋を訪れて、２億円事件を打

ち出した新社長の思いを、スープをすすりながら想像した。

土曜授業日 冬休みの授業日

いわき市教育委員会より、新年度の年間授業日が大きく減少することに伴い、土曜日と冬休

みの授業日を設定する文書が届きました。

新たな授業日は、本校では午前中３時間を想定しています。（土曜日が授業日だった以前と

同じです。）合計４日間の授業日の中味は、学校独自に考えられますが、中学校との兼ね合い

（同じ行事を持てない）と近隣学校の調整も必要となってきます。

【検討していること】

・土曜参観日を設定して、多くの保護者の方に来校いただいてはどうか

・奉仕作業を入れて行くことが可能かどうか

・土曜日に移動することで効果が上がる行事や授業はないか

※学校行事についても、学校だけでは決定できないため、今後 PTA 会議等で提案し
ご意見をいただく予定です。


